



## Prevé Ignacio Mier que dictamen de Reforma Electoral esté listo antes del 30 de octubre

MÉXICO (REDACCIÓN).- Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, detalló que antes del 30 de octubre se podría tener un dictamen de Reforma Electoral en San Lázaro.



En entrevista con Joaquín López-Dóriga ara su espacio en Radio Fórmula, Mier Velazco prevé que la próxima semana inicien en comisiones la discusión sobre la Reforma Electoral.

“Que haya una discusión amplia, abierta, no nos vamos a limitar, tomando en cuenta los 29 parlamentos, las

asambleas informativas, el parlamento paralelo que hizo Va por México, para poder aspirar a que en 10 o 15 días podamos tener, antes del 30 de octubre, tener un dictamen en el Pleno que podría incluir reformas a las leyes secundarias y algunas constitucionales”, puntualizó.

Adelanto que esta reforma debe definir las atribuciones tanto del Instituto Nacional Electoral (INE) como del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

<https://lopezdoriga.com/nacional/ignacio-mier-reforma-electoral-30-octubre/>